



# Neue Tablets für alle Mitarbeitenden

Martin Radtke

Eines der wichtigsten Arbeitsinstrumente von Spitex-Mitarbeitenden ist das persönliche Tablet. Über das Tablet können Dienstpläne, Pflegeplanungen und Pflegeverläufe von Kundinnen und Kunden abgerufen werden. Zudem stellt das Tablet die Kommunikation mit der Spitex-Organisation und Arbeitskolleginnen und -kollegen sicher.

Spitex Zürich Sihl hat alle rund 300 Tablets ausgewechselt. Die neuen Tablets sind mit Samsung Knox Configure konfiguriert, was das Handling für die ICT vereinfacht und die Sicherheit erhöht.